

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Reconfigura pandemia la cartera de seguros en el País

Charlene Domínguez

Cd. de México (13 abril 2023).- La pandemia **reconfiguró la composición de la cartera** aseguradora en México.

El Covid-19, que aumentó la demanda de seguros de salud y redujo la movilidad, marcó nuevos picos de distribución en un segmento, mientras que disminuyó otros, indicó Fitch Ratings en un análisis del sector.

El ramo con mayor crecimiento de **primas** emitidas directas en 2022 fue el de salud, con 46 por ciento anual.

Mientras que el de **automóviles** creció 12 por ciento anual, principalmente por incrementos en las tarifas por alza en la siniestralidad y tras varias caídas durante la pandemia.

El aumento de este último ramo también estuvo impulsado por el repunte en la venta de autos nuevos el año pasado.

"Las posiciones de la participación entre operaciones han variado durante los últimos tres años principalmente entre accidentes y **enfermedades** y autos, derivado de la pandemia al presentar mayor demanda de seguros de gastos médicos y reducirse la movilidad; este comportamiento podría persistir", comentó la calificadora.

Los ramos que se contrajeron en 2022 fueron el de vida grupo y colectivo, con 8 por ciento anual; daños sin automóvil cayó 2 por ciento anual y pensiones tuvo una reducción de 14 por ciento.

Por otro lado, el segmento de fianzas creció 27 por ciento anual en 2022, principalmente en fianzas administrativas.

De este modo, las primas emitidas directas de la industria aseguradora mexicana se distribuyeron 38 por ciento en vida, 19 por ciento en accidentes y enfermedades, 18 por ciento en auto, 17 por ciento en daños sin auto, 6 por ciento en pensiones y 2 por ciento en fianzas.

Fitch resaltó que el índice combinado de la industria mejoró a 101.1 por ciento anual en 2022, frente a 108.2 por ciento de 2021.

Las principales operaciones con una disminución en el índice combinado fueron vida, con 96.2 por ciento y accidentes y enfermedades, con 97.2 por ciento.

"Ambos son consecuentes de una disminución importante de 22 por ciento y 6 por ciento, respectivamente, en el índice de siniestralidad al cuarto trimestre de 2022 derivado de un descenso en los contagios de coronavirus", comentó la calificadora.

Por otro lado, las operaciones con un incremento en el indicador fueron daños, con 93.7 por ciento; automóviles, con 100.7 por ciento y daños sin auto, con 78.3 por ciento.

El primero derivó de un incremento de 9 por ciento en el índice de siniestralidad de automóviles; mientras que el segundo subió 8 por ciento en el índice de gastos debido a mayores costos de adquisición por el pago de comisiones por reaseguro no proporcional en el ramo de riesgos catastróficos, expuso Fitch.

Hora de publicación: 05:00 hrs.